

第78回 はたちの集い 世話人インタビュー！

はたちの集い終了後、盛り上げてくれた世話人にこれまでの活動への感想を聞いてみました。



★世話人会でこだわったことは？

- ・誰が当選しても喜んでもらえるような景品を考えたこと。
- ・石中、砂中のどちらでも楽しめるように内容を工夫したこと。

★後輩たちへメッセージ

- ・大変ですがとてもやりがいがある仕事なのでぜひやってみてください！
- ・人生で一度しか経験できないことなので楽しんでください！

《編集後記》

●今月号では街頭もちつきの記事を掲載しています●お餅といえば、お正月には鏡餅を用意された方も多いと思います●鏡餅を見ている時に「なぜ鏡餅の上にミカンを乗せるんだろう？」とふと疑問が湧きました●早速調べたところ、元々はミカンではなく「橙（だいだい）」という果物を乗せていましたそうです●理由は、新年の神様である「年神様」をお迎えする鏡餅に橙を乗せることで「家が代々（だいだい）続くように」と想いを込めたことが始まりです●ただ、橙はミカンより大きく鏡餅に乗せるには不便だったため、似た色であるミカンを乗せるようになりました●日本には、このような縁起物が多くあるので、調べてみると面白いかもしれません●（末吉だった社会教育主事 K）

給食センターに お米が寄贈されました

1月9日（金）、砂川市水稻振興会（井上善博会長）から学校給食用にゆめぴりか特別栽培米135kgが寄贈されました。同協議会からの寄贈は、平成23年から続き15回目となります。

寄贈されたゆめぴりかは、1月26日（月）に中華卵スープ、肉団子ごまみそだれ、チンジャオロースと一緒に子どもたちへ提供されました。さて、いつものななつぼしとは少し違うお米に気がついたでしょうか。



◎お問い合わせ◎

教育委員会 TEL：74-8379

MAIL : shakyokr@city.sunagawa.lg.jp

公 民 館 TEL：52-2339

図 書 館 TEL：52-3819

総合体育館 TEL：54-2175

海洋センター TEL：52-4809

地域交流センターゆう TEL：54-3111

企画・編集 砂川市教育委員会